PANORAWA

elCaribe, MARTES 11 DE MAYO DE 2021

Pag: 9



GOBIERNO DE LA REPÚBLICA DOMINICANA

AGRICULTURA

### **FE DE ERRATA**

Por este medio informamos que, por error involuntario, en la tercera línea de la "Convocatoria" publicada el viernes 7 y lunes 10 de mayo de 2021, se especificó la Convocatoria a Proceso de Licitación referencia AGRICULTURA-CCC-LPN-2021-0002, cuando lo correcto debió haber sido AGRICULTURA-CCC-LPN-2021-0003.

### REFLEXIONES DEL DIRECTOR



MIGUEL FRANJUL

## Reconectando con los lectores

orzados por las parálisis de los confinamientos durante el primer año de la pandemia del Covid, muchos diarios impresos sufrieron la deserción de suscriptores o el abandono de los compradores de la calle.

Otros perdieron definitivamente una amplia cuota de sus tradicionales clientes al suprimir las ediciones impresas

y convertirlas en digitales, el formato hacia el cual se volcaron masivamente los consumidores de noticias.

El "boom" digital en las sociedades confinadas y ausentes de sus espacios vitales de trabajo y esparcimiento minimizó el radio de acción de los periódicos impresos, obligándolos a una tenaz lucha por su supervivencia.

Para mantenerse a flote tuvieron que transformar su modelo de negocios, ya diezmado por el declive de la publicidad y apelar a nuevas alternativas, como los artículos promocionados, las ofertas de productos y servicios a través de sus clubes de lectores, y apuntalar los contenidos de calidad.

Al recurrir a estos contenidos de profundidad, que ofrecían una visión más amplia y documentada de los efectos de la pandemia en las esferas productivas y en los estilos de vida, marcaron distancia con las plataformas digitales saturadas de noticias de último momento o muy superficiales. Ahora que las condiciones originales de la disrupción general del 2020 han ido cambiando hacia una "normalidad" de otro tipo, rebajando drásticamente

los accesos y tiempos de consumo en las plataformas digitales, los periódicos impresos tienen el chance de reconectar sus vínculos con los lectores, poderosamente.

Solo basta con comprender y asumir las nuevas realidades, provectarlas en buenos trabajos de investigación, reportajes y crónicas desde las calles, no desde la virtualidad, agregando el valor de la verdad, la ecuanimidad y objetividad de enfoque, la mejor vacuna contra la desinformación, la mentira y la falsificación de las noticias que lamentablemente han permeado las plataformas digitales.



Escucha el audio www.listindiario.com



Contacto

Rara comunicarie con et Director

miguel tranjulgifichi siankuum

# Rinden homenaje a Peña Gómez en el 23 aniversario de su fallecimiento

JAVIER FLORES Santo Domíngo

En el 23 aniversario del fallecimiento del dirigente político José Francisco Peña Gómez, altos dirigentes y entidades que le son afines acudieron a su tumba en el cementerio Cristo Redentor para rendirle homenaje póstumo a quien fuera un líder de multitudes.

Hasta el mediodía de ayer ni un solo representante del Partido Revolucionario Dominicano (PRD) se había visto llegar a los diferentes actos realizados frente a su tumba.

Mientras el actual presidente de ese partido, Miguel Vargas Maldonado, solo realizó una publicación en su cuenta de Twitter recordando la ocasión.

"Hoy (ayer) 10 de mayo recordamos con orgullo a nuestro líder, compañero y amigo José Francisco Peña Gómez: Su lucha por el bienestar, la prosperidad y dignidad de la gente nos inspiran a trabajar cada día para honrar su memoria y mantener vivo su legado", escribió el excancilller.

Peña Gómez se convirtió en el líder perredeísta tras la partida de su fundador Juan Bosch, el dirigente político fue candidato a la presidencia en varias ocasiones, escampándose en sendas batallas electorales con Bosch y con Joaquín Balaguer, de quien fue férreo opositor.

A pesar de que este nunca ganó las elecciones, fue uno de los dirigentes políticos de más aceptación, acuñando el eslogan de "primero la gente". Además logró la firma del "pacto por la democracia" y su muerte a destiempo en 1998 propulsó el retorno al poder del PRD en el 2000, por primera vez desde 1986.

#### Hipólito acudió

La comitiva del Partido Revolucionario Moderno (PRM) fue encabezada por expresidente Hipólito Mejía, quien dijo que la "solidaridad y responsabilidad" caracterizó al extinto dirigente político.



En la tumba de Peña Gómez se concentraron seguidores.



### **FE DE ERRATA**

Por este medio informamos que, por error involuntario, en la tercera línea de la "Convocatoria" publicada el viernes 7 y lunes 10 de mayo de 2021, se especificó la Convocatoria a Proceso de Licitación referencia AGRICULTURA-CCC-LPN-2021-0002, cuando lo correcto debió haber sido AGRICULTURA-CCC-LPN-2021-0003.

